

Hallo liebe Schülerinnen und Schüler,

anbei habe ich für Euch noch ein kleines Lernspiel zum Thema Fake News mitgeschickt.

Gerade in Krisenzeiten gibt es einige Menschen, die sich durch gezielte Falschmeldungen interessant machen möchten und so zu Panikreaktionen in Teilen der Bevölkerung beitragen.

Die erste Reaktion ist meist: „Wie kann man so etwas nur tun!“. Jedoch ist das Motiv der Aufmerksamkeit und das Gefühl Einfluss auf andere ausüben zu können verführerisch.

Wie ist es bei Euch? Lasst ihr euch verführen oder bleibt ihr standhaft?

Probiert es unter folgenden Link einmal aus und sendet mir per E- Mail eure Rückmeldungen über Followerzahlen, Glaubwürdigkeit und persönliche Eindrücke.

Link: <https://www.getbadnews.de/#intro>

Viel Freude dabei.

T. Kopsch